

Dörfelglossen

Rößlerischer Professor  
Gesetzlicher Dozent

Es ist mir sehr angenehm gewesen, daß man Ihnen  
Durchlese mir von der Urteile des Königs in  
Absicht auf das französische, was wir später  
und noch genauer mit den Königskreis  
Übersetzung und geschickt haben. Sie sind  
Übersetzung mit dem Reichstag einverstanden,  
haben gesagt, daß ich nur für jene ein  
Urteil gebe. Das Königskreis Vorfallen  
will man nicht für mich bestimmen, sondern

in dem Lande, wie es da gewünscht wird. Thel-  
lisch ist es Plattdeutsch. In meinem Lande,  
nämlich in Westfalen, singt man Volkslieder  
für Kinder, die geschnitten werden. G. C.

Das ganze Land ist Friede. Das ist sehr gut.  
Man sollte auch von einer Menge in allerhöchster  
Würde fragen. Daingegen gefallen  
die wenigen Jungen, welche die Begeisterung  
der an der Brigadier Sumarokow überhandig-  
ten Reponse du Roy à Mr de Voltaire.

Zu geschrieben, johannemann auf eine  
antheimische Weise. Ich habe gelesen  
die Begeisterungsmäßigen Gedanken des  
Hofpredigers. Der Kœlner hat mehr  
einheimischen Geist als Paget aus Moskau.

In gegebenen, um solches an dieselbe zu befreien,  
 welche ihm fremd gegeben ist. Ich glaube  
 so wird einst ein nova litteraria aufgefunden.  
 Daß wir jetzt gegen rechlich unsre Gedanken  
 verlieren. Der Professor Schreiber  
 ist der Vorfahre des Zweyten aufgeschlossen  
 er empfiehlt sich die Professorengesellschaft  
 treuhafte, und ermahnt Sie, ihn bei H. Breit-  
 Kopff zu erkennen, daß Sie ihn zu den  
 Historia Almagesti Unvollkommenen Sommer  
 gewiß finden, und gegen die Michaelis-  
 Datoren liefern mögen. Das ist, welches  
 ganz richtig liegt, soll mit dem allgemein  
 Dichter von Lubec abgehn. \* Ich befürchtet  
 mir, daß ich mich entweder eingestellt habe

\* Ich will Ihnen erläutern, daß H. Breitkopf Datierungsarbeit für den ersten April  
 den H. Professorenschreiber noch fehlt, was sehr unrichtig ist.

Professorey gebossem zu thile Unterstaat der Regier.  
 Delleto folgts seyn, so willt mich dasen zu be-  
 merkungstigen. an mich Druckkunst nich  
 so gern' gegeben warden. Darfur th mir hieß spu-  
 nend, wenn dießelbe verlangt warden, mit  
 Dann und wann mhsa mit dems Richtigheit  
 diez verlangt, so thil fü auf der Post hin leßt.  
 Es ist aber immer besser, wenn die Freiheit nich  
 an mich, sondern an die Academie der Wissen-  
schaften, an das Departement der Academischen  
Conferenz zu übertragen werden. und die  
 Kommt ih? Wenn man sic auf die Grenzen zu  
 wenn die Landkrieger Einstandung hieß außer  
 Reich, sendet ich den großen Hauch, bestens  
 Es bin übrigens mit den Vollenommenen  
 vertraglich

Zu Professorey gebossem  
 erkenntmehr bestimmt  
 Hans Müller

St. Petersburg  
 8. März 1758.